



Das Team um Bürgermeister Georg Moenikes (Mitte) versorgte die engagierten Gäste mit leckeren Essen (u.l.) und zeichnete 22 Personen aus, die ganz neu die Ehrenamtskarte erhielten. Dabei gab's ein kleines Jubiläum (o.l.): Karte Nr. 300 erhielt Josef Möllers vom Heimatbund (r.).  
EV-Fotos Schmitz

350 Besucher lassen es sich schmecken: Der Bürgermeister bedient sie im Bürgersaal

# Ehrenamtskarte als Schmankerl

-ds- **EMSDETTEN.** 350 Ehrenamtliche ließen sich Donnerstagabend im Bürgersaal von Bürgermeister Georg Moenikes und seinem Team bewirten – unter der Überschrift „Der Bürgermeister bedient Sie!“ Begonnen hat die Aktion im Jahr 2011 in der Mensa der Marienschule. Der Bürgersaal bot jetzt ausreichend Platz. An der Eingangstür wurden die Gäste empfangen, erhielten Namensschildchen und wurden mit einem Gläschen Sekt begrüßt. Die 350 Ehrenamtlichen huschten in den Saal auf der

Suche nach Freunden, Bekannten und Mitstreitern. Hier gab's erste Gespräche und Begrüßungen bei Baguette, Kräuterbutter und Getränken. „Das ist die neunte Veranstaltung ‚der Bürgermeister bedient Sie‘ und soll ein kleines Dankeschön an alle sein, die sich für die Stadt engagieren,“ eröffnete das Stadtoberhaupt den Abend und fügte hinzu: „Ehrenamt ist nicht eine Arbeit, die unbezahlbar ist.“ In Emsdetten versucht man mit der Ehrenamtskarte etwas zurück-

zugeben. Sie wird an besonders Engagierte vergeben, die mindestens fünf Stunden pro Woche ehrenamtlich aktiv sind. Moenikes ermunterte die Anwesenden, sich für die Karte zu bewerben. Anschließend stellte er die zehn Helfer vor, die ihn beim Ausschenken der Suppen unterstützen sollten. Neu dabei: der Technische Beigeordnete Martin Dörtelmann und Simon Wieler vom Fachdienst Straßen und Entsorgung. Um großes Gedränge zu vermeiden, leitete Nicola Engeln von der Bühne aus die

Gäste an die Suppentöpfe. Gulasch, Käse- und Kartoffelsuppe standen auf dem Speiseplan, zum Nachtschiff gab's Herrencreme und rote Grütze. Es folgte der Höhepunkt des Abends: „329 Ehrenamtskarten haben wir bisher herausgegeben“, verkündet Moenikes stolz, „allein 88 neue sind in den vergangenen zwölf Monaten dazugekommen“. Kartenempfänger Nr. 300 ist der 81-jährige Josef Möllers vom Team der Museumsführer des Heimatbundes, weitere 21 neue Träger wurden ausgezeichnet. Das sind: Christiane Beyer,

Erika Beutgen, Walter Brünning, Marianne Eßlage, Franz Frühauf, Annette Günner, Nicole Katharina Helleberg, Hans-Jürgen Jesse, Gerti Kamp, Christa Kamp, Susanne Lammerskitten, Manfred Linnenbaum, Josef Möllers, Käthe Nosthoff, Margot Pleimann, Michael Preckeler, Silke Szymanski, Ursula Terwort, Heinz-Josef (Heijo) Tillmann, Sarah Wenning, Helda Zuidinga.  
.....  
**i** Unterlagen zum Thema Ehrenamtskarte können auf [www.emsdetten.de](http://www.emsdetten.de) heruntergeladen werden.